

## BAB V

### SIMPULAN, SARAN DAN KETERBATASAN PENELITIAN

#### A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, kecukupan modal dan kredit macet terhadap likuiditas bank konvensional *go public* yang mempublikasikan laporan keuangannya pada tahun 2014-2018 serta terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018 dan sebelumnya. Sumber data diambil dari laporan keuangan bank dan beberapa situs *online* seperti [www.sahamok.com](http://www.sahamok.com). dan [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) . alat analisis data yang digunakan adalah regresi linier berganda, dengan jumlah sampel penelitian 150 sampel. Dari jumlah sampel yang digunakan mendapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap likuiditas bank konvensional yang mempublikasikan laporan keuangannya tahun 2014-2018 dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Dengan hasil demikian maka hipotesis satu diterima.
2. Kecukupan modal berpengaruh signifikan terhadap likuiditas bank konvensional yang mempublikasikan laporan keuangannya tahun 2014-2018 dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Dengan hasil demikian maka hipotesis dua diterima.

3. Kredit macet tidak berpengaruh signifikan terhadap likuiditas Dengan hasil demikian maka hipotesis tiga diterima. bank konvensional yang mempublikasikan laporan keuangannya tahun 2014-2018 dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Dengan hasil demikian maka hipotesis tiga diterima.

#### **B. Keterbatasan Penelitian**

Penelitian ini hanya menggunakan tiga variabel independen sehingga untuk penghitungan lain dapat di jelaskan dengan menggunakan variabel yang lainnya untuk memaksimalkan penghitungan likuiditas bank.

#### **C. Saran**

Terdapat beberapa saran dari penulis seteealah melakukan penelitian ini, yaitu:

##### **1. Bagi Perusahaan**

Disarankan kepada pihak perusahaan dalam penelitian ini bank untuk dapat menjaga *Loan to Deposit Rationya* (LDR) yaitu antara 80% - 92% sesuai dengan standar yang telah ditetapkan oleh Bank Indonesia maka perusahaan akan memperoleh keuntungan (*profit*). Sedangkan apabila besarnya *Loan to Deposit Ratio* (LDR) lebih dari 92%, maka bank tidak dapat memenuhi permintaan kredit karena akan terjadi penangguhan dalam pembayaran kreditnya (beresiko).

##### **2. Bagi Investor**

Diharapkan investor dapat mencari informasi laporan keuangan bank tertuju sebelum mengambil keputusan untuk beerinvestasi pada bank

tertuju. Bank yang memiliki tren kinerja baik akan lebih mendatangkan keuntungan bagi investor. Seperti dalam penelitian ini termuat mengenai rasio *non-performing loan* dimana rasio ini memberikan informasi terkait dengan resiko kredit yang bermasalah dari pihak bank. Selanjutnya kecukupan modal, dimana melalui rasio kecukupan modal dapat diketahui kemampuan bank dalam membiayai kegiatan operasional dimana hal ini akan berkontribusi besar pada besarnya laba perusahaan. Selain itu pada penelitian ini juga terdapat variabel likuiditas, dimana melalui rasio likuiditas dapat diketahui kemampuan bank dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya.

### 3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Penelitian menganalisis pengaruh profitabilitas, kecukupan modal dan kredit macet terhadap perbankan konvensional tahun 2014-2018 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Untuk penelitian selanjutnya diharapkan memberikan variasi variabel yang lebih banyak sehingga penelitian selanjutnya bisa memberikan informasi yang lebih mengenai pengaruh variabel independen lain selain dalam penelitian terhadap likuiditas perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.